H1: Oraciones

(Guion para Roloo, de Chile)

LEYENDA:

AZUL: DESCRIPCIONES TÉCNICAS Y DE SEO

ROJO: RECURSOS PARA EL EDITOR MULTIMEDIA

NEGRO: VOZ EN OFF

NEGRITAS: Optimización SEO

SALUDO / TEMA

¿Te has preguntado a quién le hablas cuando estás solo, o sola?

Muchos piensan que están hablando consigo mismos, pero la mente no necesita recurrir a una conversación para albergar pensamientos.

Entonces... ¿De dónde nos viene esa necesidad?

No importa cuál sea tu religión, muchas veces cuando todo falla, habrás sentido las ganas de levantar tu rostro y pedir ayuda.

O estando feliz por una buena "racha" en tu vida, darás gracias en silencio, con una sonrisa en los labios.

Soy "NOMBRE DEL YOUTUBER O CANAL", y en esta ocasión estaremos hablando sobre las **Oraciones**; la forma más limpia y pura de hablar con Dios.

LLAMADA A LA ACCIÓN

Quédate conmigo hasta el final del video, hablaré de algunos principios para hacer **oraciones** efectivas, y provocar una respuesta del Altísimo. En la caja de descripción te dejaré un link para que descargues un libro gratis sobre la oración.

Así que no olvides suscribirte a mi canal y presionar la campanita para que estés enterado cuando subamos un nuevo contenido.

VIDEO DE PRESENTACIÓN DEL CANAL.

DESARROLLO DEL CONTENIDO

Las **Oraciones** son una de las manifestaciones más simples pero poderosas del mundo. Si te pidiera que hicieras una lista de *"Las personas más influyentes del planeta"*, de seguro pensarías en varios nombres y personajes del mundo económico, el medio artístico o la política.

Y aunque tu lista sería válida, quizás no incluyas a "las personas que oran" entre los más poderosos. Pero míralo desde este punto:

Quién es más influyente: ¿Aquellos que mueven al mundo con sus propias fuerzas, o aquellos que con sus **oraciones** provocan una respuesta del Creador del mundo?

Conseguir la intervención divina no es un *trámite*, tampoco es un proceso de *negociación* con Dios. Se requiere una actitud que agrade a tu Creador, el resto dependerá de Él, pero ten en cuenta que, si no escatimó en recursos para crear un universo en el que tú vivieras, nada de lo que le pidas le parecerá demasiado.

Por eso orar es la forma menos religiosa de comunicarte con Él, conversarle sobre tus sueños, dudas o esos temores que se anidan en lo más profundo de tu corazón.

Y aunque ya los conoce, mientras tú le hablas, Él va trabajando en ti.

De esa forma conseguirás respuestas cuando le busques, porque su amor basta para aclarar la mente, limpiar el espíritu y filtrar tus ideas, a tal punto que lo bueno, lo agradable y lo perfecto... se convierten en la guía elemental de tu existencia.

¿Pero cómo hablarle al inventor de las palabras?

Jesús, hijo de Dios, nos dejó una guía de oración, pero no fue para que la repitiéramos mecánicamente, como quien canta un estribillo en la barra de un bar...

Cristo nos dio un ejemplo de *cómo debemos orar*, usando nuestro discernimiento, es decir, *comprendiendo* el sentido espiritual de cada frase.

Veamos la estructura de la oración de Jesús, esa que aparece en el Libro de Lucas, capítulo 11, entre los versículos 2 y 4:

LETTERING: CREAR PANTALLAZO ANIMADO CON EL SIGUIENTE TEXTO:

H2: Oración "Padre nuestro" de Jesús

Padre Nuestro que estás en los cielos: Aquí Jesús invoca y reconoce a un Dios generador de la vida, que se ubica más allá de ella, la guarda y la controla.

Santificado sea tu nombre: Siendo él su unigénito, nos enseña a acercarnos a Dios con una actitud de verdadero adorador.

Venga a nosotros tu reino: La promesa de la vida eterna y el diseño perfecto de un mundo sin sufrimiento, hambre, sed, o maldad, se hace manifiesta en el deseo de Jesús, quien le pide a Dios que **acerque** Su Reino, tal como fue diseñado originalmente, antes del pecado de Adán y Eva.

Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra: He aquí la llave de la oración, ofrecer un espíritu contrito y humillado, es decir, que acepta la voluntad de Dios con mansedumbre, porque sabe que es lo mejor.

El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy: Jesús sabía que en este mundo tenemos todo tipo de necesidades, y las compara con el pan, pero bien puede ese pan representar los alimentos, el trabajo, el sustento, el alquiler, el éxito y toda clase de cosas que nos hacen falta para vivir.

Y perdónanos nuestros pecados, porque también nosotros perdonamos a todos los que nos deben: Aunque en el espíritu de Jesús no había pecado alguno, con esta frase nos recuerda que debemos arrepentirnos diariamente de esa maldad que habita en nosotros, y entender que los demás también sufren del mismo problema, y así como Dios perdona nuestra deuda, nosotros también debemos perdonar a quien un día nos hizo algún mal.

Y no nos metas en tentación, mas líbranos del mal: En este versículo, Cristo pide la protección de su Padre y reconoce la existencia del enemigo de Dios, cuyos nombres son muchos: Lucifer, Satanás, Belcebú, Diablo...

¿Sabías que el Enemigo alguna vez fue el Ángel más hermoso y poderoso del cielo?

Pero el pecado del orgullo nació en él, y así se rebeló contra el diseño de su Creador. Él fue quien tentó a Eva y a Adán para meter el pecado en el mundo, buscando la destrucción del tesoro más preciado de Dios: Tú.

RECURSOS VISUALES: LLAMADA A LA ACCIÓN EN EL TRANSCURSO DEL VIDEO: ÍCONO DE ME GUSTA ANIMADO, EN LA SECCIÓN INFERIOR IZQUIERDA ÍCONO DE CAMPANITA ANIMADO, EN LA SECCIÓN INFERIOR DERECHA

LETTERING: CREAR PANTALLAZO ANIMADO CON EL SIGUIENTE TEXTO:

H2: La oración que agrada a Dios

Dios ama el corazón que rebosa de amor por Él y por sus semejantes, cuando oras por otros Dios se encarga de tus asuntos. Pero si oras a Dios solo buscando la satisfacción de tus deseos, es difícil que tus oraciones sean escuchadas y mucho menos atendidas.

Cuando Abraham supo que Dios iba a destruir a las ciudades de Sodoma y Gomorra, y él mismo tenía familiares en esas ciudades, no se enfrascó en una discusión con su **Hacedor**, sino que se aferró al hecho de que su Dios era Justo, así que, en lugar de concentrarse en la petición de salvar a las ciudades, se dedicó a pedir por aquellos que podían salvarse.

A medida que oraba, permaneció firme sobre la base de la justicia de Dios. Finalmente dijo: "No se enoje ahora mi Señor, si hablare solamente una vez: quizá se hallarán allí diez..."

Si quieres saber más de este ejemplo, visita la Biblia por allá en el Libro de Génesis, capítulo dieciocho.

LETTERING: CREAR PANTALLAZO ANIMADO CON EL SIGUIENTE TEXTO:

H2: Problemas con la Oración

"Cada vez que estoy orando me distraigo con mis propios pensamientos... ¿Qué puedo hacer?"

Muchas personas tienen problemas para concentrarse y entrar en comunión con Dios mientras están orando.

La mente es un motor que nunca se apaga -ni siquiera cuando estamos durmiendo-, y la mejor forma para resolver este inconveniente es orar por esos mismos pensamientos que te distraen. Deben importarte mucho para salir a relucir en ese instante; así que pónselos a los pies de Dios y pídele orientación sobre ese asunto particular, pide sabiduría e inteligencia para saber qué hacer o qué decidir. Y si son personas, ora por ellas, quizá eso es lo que Dios quiere de ti.

Te aseguro que, una vez tratados esos asuntos con Dios, las peticiones iniciales tendrán toda la cancha para jugar el partido.

CIERRE Y LLAMADAS A LA ACCIÓN

Son muchas las cosas que podría decirte sobre las **oraciones**, pero nada lograría mejorar en tu vida, porque no soy yo quien puede hacerlo.

La Biblia dice que si aceptas a Cristo en tu corazón, y reconoces que él es el Hijo de Dios, que fue enviado para morir por ti en una cruz, con la única e irreductible intención de salvarte...

Entonces, Dios entrará en tu corazón y empezarán los grandes cambios que iluminarán tu vida, y más allá de ella...

PERSUACIÓN DE FIDELIZACIÓN

Soy "Nombre del Youtuber o Canal", y como dijimos al principio del video, hemos dejado el link de un libro para que lo descargues totalmente gratis. No olvides suscribirte y activar la campanita, así te avisarán de nuestras publicaciones.

DESPEDIDA

Dios te ama, ámalo tú también.

Para la Caja de Descripción:

https://www.facebook.com/groups/327773411451304/permalink/822316695330304